

Putin rechaza amenazas internas y externas contra orden constitucional venezolano



Caracas, 11 jul (RHC) El presidente de la Federación Rusa, Vladimir Putin, rechazó las amenazas de la derecha interna y externa contra el orden constitucional de Venezuela, en una conversación telefónica con su homólogo venezolano, Nicolás Maduro.

De acuerdo con un comunicado publicado por el Ministerio para Relaciones Exteriores, “en la larga y amena conversación entre ambos mandatarios, el presidente Putin reconoció a Maduro su coraje y esfuerzo en mantener la estabilidad y la paz del país, y expresó su rechazo a los esfuerzos políticos, internos y externos, que desconocen el orden constitucional de la República Bolivariana de Venezuela”, informa Telesur.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135118-putin-rechaza-amenazas-internas-y-externas-contra-orden-constitucional-venezolano>



Radio Habana Cuba